
２０２１年度ボランティアガイドののいち里まち倶楽部 

４月定例会議事録 

4月 22日（木）19時 30分から 20時 45分 

カミーノ 1階視聴覚室 

出席者２６名 

 報告事項  

１．観光インフォ配置実績                  ※３・４月配置実績表① 

  ４月１０日（土）より新体制に移行（喜多家北国街道野々市宿案内所スタート） 

  実績表①の通り                                        

２．ガイド派遣 

  ３月１８日から４月２２日までガイド派遣はありませんでした。 

３．2020年度ガイド養成講座実績報告             ※養成講座実績表② 

受講者１３人（内、修了者 7人） ７講座延べ人数１７４人参加 

実績表②の通り 小松部会長から今年度は募集チラシを早めに作成し、広報に力を入

れようとの意見があった。 

４．椿まつり 2021 の対応について              

  １）中央公園特別案内所の運営と椿公園ガイド：協会主催    

    ヤーコン茶ふるまい・ヤーコン茶の販売  椿山、椿館への誘客・パンフ渡し 

    ２０日（土）午前（三橋）（金井）（川越）午後（ 浦 ）（中野）（石田） 

        ヤーコン茶 約 300 杯ふるまい  

    ２１日（日）午前（池田）（池森）（播摩）午後（三原田）（松本）（村井） 

        14：00 雨が激しくなったため撤収 

    事務局より 2 日間の運営参加者に対するお礼と報告があった。 

  ２）椿の里ちょこっとウォーク：里まち主催         ※実施報告書③ 

    ２０日（土）9：30～12：00（水毛生）（寺田）（高田功）（高田明）参加者４名 

    ２１日（日）荒天が予想されたため前日中止決定 

    実施報告書③の通り 桝谷代表幹事より来年の椿まつりでは中島家庭園と喜多家

庭園での『ガーデンカフェ』をしてはどうかとの提案があった。     

５．エアリーフローラ＆のらぼう菜の摘み取り体験        ※実施報告書④ 

    ４月４日（日）9：00～11：00 一般参加者２２名 里まち１５名 計３７名 

    実施報告書④の通り 

 協議事項  

１．2020 年度総会（+5 月定例会）の確定 

  日時：５月２６日（水）19：00 から 会場：カミーノ２階実習室 1・2 

  （総会前役員会は 4 月 27 日(火)19：00～カミーノ市民活動ﾙｰﾑにて開催） 

  上記の通り開催する。   



２．喜多家北国街道野々市宿観光案内所の運営 

  １）ボランティアガイドの配置について        ※５月配置計画表 

    別紙計画表の通り 

  ２）運営マニュアル等の確認             ※⑤⑥⑦参照 

    令和３年度 観光案内所運営要項 

    令和３年度 喜多家北国街道野々市宿観光案内所 ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱｶﾞｲﾄﾞの配置について 

    北国街道野々市宿案内所(喜多家内) 運営マニュアル 

    上記要項等の説明を事務局が行い、４月以降の喜多家での観光案内の仕方・あり方 

を確認した。 

３．ガイド派遣                   ※ガイド派遣申込書⑧参照 

（１）申込者：アリス学園国際ビジネス科  

日 時：５月１１日（火）12 時 30 分から 16 時 00 分 

    集 合：アリス学園玄関ホール  人数：２１人 引率２名 

    内 容：寺地八坂神社、大乗寺丘陵公園  

    ガイド：（吉田）（小松） 

（２）申込者：アリス学園国際ビジネス科  

日 時：５月１８日（火）12 時 30 分から 16 時 00 分 

    集 合：アリス学園玄関ホール  人数：２１人 引率２～４名 

    内 容：金沢工大キャンパス→布市神社→かねこ結納店→郷土資料館  

    ガイド：（高田功）（三橋） 

４．喜多家おそうじ作戦               ※事業計画書⑨ 

   ６月１２日（土）９：３０～１２：００ 喜多家 郷土資料館駐車場 

   一般公募（６月広報、チラシ） 定員４０名 

   ５月定例会にて会員の参加確認  

   上記日程で行うことが決まった。 

５．その他 

  新規事業について 

  岡田会長から今年度の新規事業として「103 匹の虎猫作戦」を展開したいとの提案があ 

  り、①その概要説明と②メンバー紹介があった。②については当日追加募集したところ 

  山本将史、池田千可子両氏が手を挙げた。今後、ののいち里まち虎猫塾として活動をし 

ていく予定。 

  結ネット連絡網の活用について 

  村井さんから別紙結いネット連絡網の活用についての説明があった。今後里まち倶楽

部として導入を検討していくことが了承された。 

観光物産協会からのご案内 近日中のイベント紹介があった。 

次回５月定例会の開催予定 総会後 ５月２６日(水) カミーノ実習室 1・2 


